



Periodico Cientifico, Politico y Literario.

ORGANO DE LA SOCIEDAD "OCAMPO."

REDACTORES:

Francisco Romero J.

Miguel Guerrero y C.

J. Ordorica.

COLABORADORES.

Sres. José María Baranda, Lic. Ramon Rodriguez
y Juan de D. Peza.

CONDICIONES.

Este periódico se publica por ahora los Domingos, precio de suscripción dos reales, número suelto medio real.
Puntos de suscripción: en México, calle de Vanegas número 7 (cantinillo) y en la Imprenta donde se publica, Estampa de Balvanera número 1. n Tacubaya, calle Real número 16.

BOLETIN.

IMPORTANCIA DEL ESTUDIO

DE LA

HISTORIA NATURAL.

EL amor de la patria es de aquellos afectos, que contienen en sí un gérmen fecundo de ideas elevadas y de sentimientos puros y nobles. Cuanto hay en el hombre de mas caro para su corazón, se encierra en esa palabra dulcísima de patria: los gratos recuerdos de la infancia, las ilusiones de la juventud, las afecciones legítimas del hogar doméstico, el cariño paternal, el amor de la compañera de nuestros pesares y alegrías, la tierna solicitud por nuestros hijos, caros destellos de nuestra alma; la amistad, en fin, todo cuanto es grato para el corazón del hombre, se halla resumido en esa mágica y sublime palabra. Muy natural es, no solo por satisfacer nuestro entendimiento, sino tambien nuestro corazón, el estudiar con madura reflexión todos los acontecimientos que han

pasado en esta tierra bendita, donde vimos la primera luz, y donde reposan los restos de nuestros padres.

El estudio de la historia nacional es absolutamente indispensable para todos y cada uno de los habitantes de nuestra patria. La madre de familia lo necesita para inculcar á sus hijos desde la mas tierna edad, presentándoles tantos y tan bellos ejemplos como contiene desde la mas remota antigüedad todos aquellos sentimientos propios para formar ciudadanos útiles y honrados. El Agricultor, el Minero, el Artesano y demas hombres dedicados al trabajo, para que amen al país que los vió nacer con toda aquella ternura que merece por sus desgracias, por su heroismo y por su constante consagración en favor de la independencia y de la libertad. El sábio tiene que conocerla para reanimar su celo y darle mayor lustre con sus escritos, el poeta para embellecerla, cantando sus nobles hazañas, el soldado para defender con mas ahinco á la patria, aun á costa de su sangre y de su vida, y el hombre de estado, para conducir á esta, con pleno conocimiento de los hombres y de las cosas, á los muy altos destinos que le tiene reservados la Providencia.

La historia nacional nos hace sin duda alguna amar mas y mas á esta patria tan llena de encantos, á esta patria que con su puro y trasparente cielo, delicioso clima, campos feraces esmaltados de flores y de verdura, altísimas montañas cubiertas de nieves perpétuas y su interior lleno de hirviente lava ó de inmensas riquezas, convida á los hombres todos de la tierra, por medio de su gene-